



Häusliche Gewalt ist kein Einzelschicksal

Frauen werden

gedemütigt, bedroht und eingeschüchtert
kontrolliert, beleidigt und abgewertet
geschlagen, getreten und gewürgt
eingesperrt, sexuell genötigt und vergewaltigt
mit Waffen bedroht und verletzt

Kinder werden

Zeugen der Gewalt
körperlich und seelisch bedroht und misshandelt
sexueller Gewalt ausgesetzt
verunsichert und verängstigt
in der körperlichen und geistigen Entwicklung gestört



Es gibt keine Rechtfertigung für häusliche Gewalt

Frauen und Kinder haben ein Recht auf ein gewaltfreies Leben!



Das Frauenhaus als Chance

Das Frauenhaus bietet Ihnen und Ihren Kindern einen sicheren Zufluchtsort vor weiterer Bedrohung und Misshandlung.

Die Adresse des Frauenhauses ist anonym. Eine Aufnahme ist unabhängig von Nationalität, Religion und Wohnort. Rufen Sie uns an. Wir nehmen uns Zeit für Sie.

Wir bieten Beratung und Unterstützung

- Bearbeitung Ihrer erlebten Gewalt
- Klärung Ihrer finanziellen Situation
- Informationen zu rechtlichen und gesundheitlichen Belangen
- Unterstützung bei der Entwicklung neuer Lebensperspektiven
- Lebenspraktische Hilfe und Begleitung
- Unterstützung in Erziehungsfragen
- Vermittlung von Hilfen während und nach dem Frauenhausaufenthalt

Wir bieten Kindern

- Raum für kindgerechtes Spielen
- Förderung einer altersgemäßen Entwicklung
- Entlastung und Unterstützung zur Bearbeitung der erlebten Gewalt
- Hausaufgabenbetreuung
- Freizeitangebote
- Naturerlebnisse



Das Leben im Frauenhaus bedeutet

Schutz vor Misshandlungen
Zusammenleben und Austausch mit anderen Frauen und Kindern
Selbstverantwortliches Leben in Wohngemeinschaften
Wohnen mit den Kindern im eigenen Zimmer
Beteiligung am Frauenhausalltag
Entscheidungen für die eigene Zukunft treffen



Wir geben Hilfe zur Selbsthilfe.

Wir arbeiten parteilich für Sie und Ihre Kinder.

Wir unterliegen der Schweigepflicht.

Wir orientieren uns am christlichen Menschenbild.